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Il  y  a  8  jours,  Ali  Juppé  continuait  son  tour  des  pays
musulmans, essentiel, selon lui, pour se faire élire Président
e la République française. Il y a là un paradoxe qui n’a pas
l’air de l’interroger… Bref, après l’Algérie et la Tunisie
l’ancien gibier de potence était au Maroc. A Casablanca il a
donné une conférence de presse sur la “crise migratoire”.
Le  son  de  la  video,  dégotée  par  Christian  Legrand  pour
Eurolibertés,  est très mauvais, j’ai essayé de transcrire ce
que  je  comprenais  (  en  italique  Juppé,  en  bleu  mes
commentaires  )  :
Alain Juppé sur la politique migratoire de la France 

C’est un sujet très difficile qui sera un des enjeux de la prochaine campagne

présidentielle. Il faut bien distinguer les choses  :

D’abord,  il  y  a  les  demandeurs  d’asile,  les  réfugiés.  Notre  tradition

historique, démocratique… c’est d’accueillir les demandeurs d’asile qui sont

persécutés  dans  leur  pays.  Il  faut  maintenir  cette  tradition,  en  s’en

donnant les moyens. Je ne veux pas entrer dans le détail de problèmes

franco-français, les procédures sont trop longues, etc. Le mieux est de se
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coordonner avec nos partenaires européens.  Par contre le sinistre
Juppé n’évoque à aucun moment le fait que nous soyons
envahis de faux réfugiés. L’exemple des Erythréens -
exemple parmi des milliers d’autres – qui ont obtenu le
statut  de  réfugié  en  Suisse  et  qui  se  battent  pour
pouvoir retourner en Erythrée faire la fête dit tout.
Ensuite vous avez l’émigration… légale, nous recevons chaque année plus de

200000  nouveaux  arrivants,  220000,  la  France  n’est  pas  un  pays  fermé,

barricadé, contrairement à ce qu’on dit. C’est une émigration légale, ces

gens ont des titres de séjour. C’est une Chance pour la France d’être le

troisième pays au monde qui accueille le plus d’étudiants étrangers...

(passage obscur,  il parle d’Américains, peut-être le
premier pays ?)...  Il n’est pas question de contrarier ce flux.
Après il y a le regroupement familial qui risque  d’être recadré parce que

là il y a eu quelques excès, j’ai fait quelques propositions qui ne sont

peut-être pas sympathiques mais qui sont cohérentes qui sont de dire que

quand on veut faire venir sa famille il faut être capable de vivre des

revenus de son travail et non pas des … sociaux. Pas question de
contrarier le flux de plus 200000 arrivées annuelles en
période de chômage de masse, de crise économique, de
risque terroriste ? Il nous la baille belle le triste
Juppé ! Quant aux “quelques excès” dus au regroupement
familial, il manie l’euphémisme mais n’a jamais levé le
petit doigt pour réduire ces excès quand il était aux
affaires. Il est vrai qu’à l’époque il avait mieux à
faire,  il  fallait  faire  perdre  à  ces   connards  de
Français d’origine leurs avantages acquis et les mettre
aux  abois…  On  notera  d’ailleurs  que  quelqu’un  qui
prétend changer les règles du regroupement familial en
commençant sa tournée électorale par les pays qui nous
envoient  moult  immigrés  rejoints  par  des  hordes
familiales continue de nous prendre pour des cons.   
Le troisième volet, c’est l’immigration illégale qui elle est une forme

d’esclavagisme moderne, exploités par des réseaux, passeurs, qui exploitent

ces malheureux... Et nous, nous ne sommes pas exploités  et
mis en danger -notre système social, nos filles, notre
identité  –  ? Pas un mot pour la dénoncer, cette
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immigration illégale, pas un mot pour dire qu’on va
remettre  les  illégaux  dans  le  bateau  et  cesser
d’entretenir ce beau monde… Juppé n’a pas changé. Juppé
est un traître. Nous on le sait depuis longtemps. Ceux
qui envisagent de voter pour un tel pourri apparemment
n’ont encore rien compris même s’il commence à baisser
dans les sondages. A nous de faire circuler l’info au
maximum.

 


